

Montevideo, 19 de julio del 2023.

Ante las consideraciones y preguntas realizadas al MSP y ASSE sobre el proceso de cierre, remate y desmantelamiento de la institución Casa de Galicia, la Bancada de Diputados/as del Frente Amplio declara:

- 1) Las explicaciones de las autoridades han sido insatisfactorias.
- 2)Las decisiones políticas adoptadas en este proceso no van en consonancia con los principios rectores del Sistema Nacional Integrado de Salud vigentes en las normas, ni preservaron el interés público. De hecho, las autoridades no pudieron explicar el rechazo del MSP a cooperar con el Poder Judicial durante el concurso. Tampoco las razones por las que ASSE fue descartada para recibir usuarios y para el proceso de adquisición, siendo el Estado uno de los principales acreedores.
- 3)Quedaron en evidencia fallas en las tareas de rectoría así como la ausencia de intervenciones decisivas y oportunas por parte del MSP, tal como hubiera correspondido a su carácter de garante y fiscalizador. Esto afecta entre otras cosas la confianza en el sistema de salud.
- 4)Realizaremos el análisis pertinente de las expresiones vertidas en sala, desde la perspectiva de la responsabilidad que culminó en la desaparición de la institución Casa de Galicia, utilizando para ello los mecanismos que consideremos convenientes y efectivos.